

## Communiqué conjoint

---

### Signature du Protocole d'Accord de Coopération entre la Banque Centrale de Mauritanie et la Bourse de Casablanca

*Nouakchott, le 17 avril 2025* – Dans le cadre de la mise en place de la Bourse de Nouakchott, la Banque Centrale de Mauritanie (BCM) et la Bourse de Casablanca ont signé un protocole d'accord de coopération en vue d'unir leurs efforts pour concrétiser ce projet stratégique. Cette initiative est l'expression de la volonté de Sa Majesté le Roi Mohammed VI et du Président Mohamed Ould El- Ghazouani, marquant une étape majeure dans le développement économique et financier de la République Islamique de Mauritanie. Elle témoigne également de la volonté commune des deux institutions de renforcer leurs liens de collaboration dans le développement des marchés boursiers.

Ce protocole d'accord s'inscrit dans le cadre des efforts de la Mauritanie pour dynamiser son économie, diversifier ses sources de financement et attirer des investissements étrangers. Le développement d'un marché boursier connecté et moderne, conforme aux standards internationaux, permettra de soutenir les entreprises locales, d'encourager l'épargne nationale et d'intégrer la Mauritanie dans le système financier mondial.

La Bourse de Casablanca, forte de son expertise et de son expérience de près d'un siècle dans le développement des marchés boursiers, s'engagera pleinement dans la mise en œuvre de cette collaboration. Elle apportera un soutien technique, opérationnel et stratégique pour la mise en place de la Bourse de Nouakchott.

Les objectifs de ce protocole d'accord incluent :

- Le développement d'un marché boursier inclusif et moderne en Mauritanie.
- Le renforcement des capacités locales à travers des programmes de formation et de développement des compétences.
- La promotion de la coopération Sud-Sud et le partage de bonnes pratiques entre les deux pays.

Cet accord a été signé par Monsieur Mohamed-Lemine DHEHBY, Gouverneur de la Banque Centrale de Mauritanie, et Monsieur Tarik Senhaji, Directeur Général de la Bourse de Casablanca, en présence de Son Excellence Monsieur Hamid Chabar, Ambassadeur du Royaume du Maroc en Mauritanie.

À cette occasion, Monsieur Mohamed-Lemine DHEHBY a déclaré : ***La signature de ce protocole d'accord avec la Bourse de Casablanca constitue une avancée décisive dans notre ambition de doter la Mauritanie d'un marché financier moderne, transparent et inclusif. En unissant nos forces à une***

## Communiqué conjoint

---

*institution de référence comme la Bourse de Casablanca, nous nous engageons à bâtir les fondations d'un écosystème financier solide, capable de canaliser l'épargne nationale vers l'investissement productif, de soutenir la croissance des entreprises, et d'attirer des capitaux internationaux. Cette coopération stratégique traduit notre volonté résolue de positionner la Mauritanie comme un acteur crédible sur la scène financière régionale ».*

Monsieur Tarik Senhaji a ajouté : « *Une bourse est bien plus qu'un simple outil de financement : c'est une infrastructure de confiance, un moteur d'accélération financière et un levier de transformation et de rayonnement économique. Nous sommes fiers de pouvoir accompagner notre pays frère, la Mauritanie, et plus particulièrement la Banque Centrale de Mauritanie dans cette mise en place historique ».*

Cette cérémonie symbolise la détermination des deux institutions de poursuivre une collaboration fructueuse pour la réussite de ce projet ambitieux et leur engagement commun à œuvrer pour un avenir économique prospère et durable en Mauritanie et dans la région.

---

### Contacts Presse :

- Banque Centrale de Mauritanie :

Diawara Mamoudou / 22244418402 / [Diawara@bcm.mr](mailto:Diawara@bcm.mr)

- Bourse de Casablanca :

Kenza TAZI / +212 (0)661 868 164 / [K.TAZI@Casablanca-bourse.com](mailto:K.TAZI@Casablanca-bourse.com)

Assia WARRAK / +212 (0)666 269 886 / [WARRAK@casablanca-bourse.com](mailto:WARRAK@casablanca-bourse.com)

Scriptum pour Bourse de Casablanca

Houria Sedrati / +212 (0) 661-932 573 / [sedrati.houria@gmail.com](mailto:sedrati.houria@gmail.com)

---

### À propos de la Banque Centrale de Mauritanie

*La Banque Centrale de Mauritanie est l'institution financière responsable de la politique monétaire et de la stabilité financière en Mauritanie. Elle joue un rôle clé dans le développement économique du pays et la promotion d'un système financier inclusif.*

### À propos de la Bourse de Casablanca

*Créée en 1929, la Bourse de Casablanca est l'une des plus anciennes bourses d'Afrique. Elle offre une plateforme de financement pour les entreprises et contribue au développement économique du Maroc et de la région.*